
Warum sind die Blüten so variabel?

Beitrag von „Rainer“ vom 15. August 2020, 12:27

Hallo Zusammen, habe das so verstanden dass es immer die gleiche Pflanze ist und die 
Blütenbilder aus verschiedenen Jahren sind bei der Super apricot und von Gerys Beitrag oder?

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111474#post111474
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